

## 5:1 Sieg gegen die SPG Calmbach/Neuenbürg

Am Samstag, den 24.02.2018 hatten die Herren 30 der Tennisfreunde Bieselsberg ihr drittes Spiel in der Winterrunde. Diesmal ging es gegen die Herren der Spielgemeinschaft Calmbach/Neuenbürg 1.



Marco Lirsch, Urs Hartmann, Tilo Burkhardt, Jochen Reich

In den ersten beiden Einzeln konnten Urs Hartmann (an 2) und Jochen Reich (an 4) ihre Matches jeweils eindeutig für sich entscheiden. Urs Hartmann siegte mit 6:0, 6:0 und Jochen Reich mit 6:1, 6:1. Anschließend baute Marco Lirsch (an 1) mit einem souverän 6:1, 6:0 Sieg die Führung für die Tennisfreunde Bieselsberg weiter aus. Tilo Burkhardt (an 3) versuchte den Gesamtsieg in einem längeren, hart umkämpften Spiel bereits vorzeitig klar zu machen, musste sich allerdings mit 4:6 und 3:6 leider geschlagen geben.

In den anschließenden Doppel-Partien entschieden Marco Lirsch und Urs Hartmann im Doppel 1 das Match relativ klar, mit 6:3 und 6:2 für sich. Im Doppel 2 taten sich Tilo Burkhardt und Jochen Reich zunächst etwas schwerer und mussten den ersten Satz nach zähen Ballwechseln mit 4:6 verloren geben. Im zweiten Satz machten sie es mit 6:0 dann kurz und konnten das Match schließlich im Match Tie-Break mit 10:8 gewinnen. Nach diesem Endstand von 5:1 für die Tennisfreunde Bieselsberg, blickt die Mannschaft der Herren 30 dem letzten Spiel in dieser Winterrunde, gegen den TC Ebhausen 1, sehr positiv entgegen.